



Una historia entre viñedos

La historia de Finca Buytrón recuerda a sus orígenes como asentamiento romano en dónde aún se conserva su Noria Romana; a su época árabe, en la que los musulmanes canalizaban el agua y vivían de sus fértiles tierras; y también recuerda su legado feudal ya en el silo XVI, cuando fue el huerto que abastecía la zona y surtía al castillo de Montilla.

Vive la naturaleza

En conservación con el territorio, alójate en nuestra casa rural con encanto, rodeada de viñedos ecológicos, olivos, olmos centenarios, veneros naturales, árboles frutales y flores, y en pleno corazón de Andalucía.

Disfruta nuestro vino

Comparte nuestro sueño hecho realidad y disfruta de nuestros vinos ecológicos de la zona Montilla-Moriles - una de las regiones vinícolas más prestigiosas del mundo y uno de los secretos mejor guardados de Andalucía -.





Sensaciones en una copa

Experiencias enoturísticas en primera persona que quedan grabadas en la retina y en la memoria de los visitantes. Entre las actividades a realizar, destacan las catas de nuestros propios vinos o de otras bodegas de la zona Montilla-Moriles, los almuerzos y cenas maridados así como las actividades vitivinícolas propias de la época en el que se desarrolle y otras actividades diseñadas en exclusiva como por ejemplo las visitas a Bodegas y lagares de la zona, así como los paseos en coche de caballos.

Cata de vinos

Actividad dirigida a grupos de personas con interés en conocer el proceso de elaboración y cata de nuestros vinos así como de la zona de Montilla-Moriles. Estas catas irán acompañadas de algún producto artesano de la zona.

· Almuerzos y cenas maridadas

El objetivo de esta actividad es tanto el conocimiento, divulgación y promoción de la gastronomía de la comarca así como de los vinos y vinagres de la zona de Montilla-Moriles. Posibilidad de realizarlas en el viñedo.

Actividades vitivinícolas

Actividad dirigida a grupos de personas con interés en vivir el proceso de cultivo de la vid y de producción del vino. Según el momento del viñedo, se podrá podar, vendimiar o incluso preparar su propia botella de vino.





Vinos con pasión

Nuestros vinos transmiten pasión, por la naturaleza, por la riqueza de nuestra uva Pedro Ximénez y por la historia que envuelve a Finca Buytrón. Nuestra pequeña bodega llena de encanto, de producción ecológica artesanal, reivindica la autenticidad de cada rasgo de nuestros tres tipos de vino: Fino, Palo Cortado y Pedro Ximénez.

Fino

Vino ecológico Fino de variedad de uva 100% Pedro Ximénez con 4 años de crianza bajo velo de flor (crianza biológica). Brillante, amarillo con rasgos verdosos con frescos aromas de levaduras y manzanas. Muy rico en boca, amplio y persistentes toques salinos y ácidos.

Pedro Ximénez

Vino ecológico de uvas pasas Pedro Ximénez 100%. Ámbar brillante con reflejos anaranjados .Explosión de aromas de pasas, miel con toques tostados que lo hacen muy elegante. En boca un dulzor que lo hace muy disfrutón.

Palo Cortado

Misterioso vino ecológico, 100 % uva Pedro Ximénez, con aromas de amontillado y carácter en boca de oloroso, resultado de una secreta combinación de crianzas biológica y oxidativa. Caoba con destellos ambarinos. Muy aromático con toque "abrandinados", toffee y especiado. En boca potente, cálido y generoso.





Dormir entre viñedos

Casa rural enológica del siglo XVI, situada en Montilla en pleno corazón de Andalucía, con capacidad para 16 personas. La casa, rodeada de viñedos, invita a soltar el estrés y a vivir experiencias relajadas.

Áreas Comunes confortables

Las estancias aún conservan elementos de su arquitectura tradicional - techos con antiguas vigas de madera, muros gruesos de piedra y suelos de barro – que se combina con la contemporánea y se convierten en el refugio perfecto.

Habitaciones con encanto

Decoradas con detalles enológicos artesanales y distribuidas en torno a un patio cordobés, permiten conservar el alma rural de esta finca histórica. Los nombres de las habitaciones hacen referencia a aspectos enológicos propios de la comarca y a personajes ilustres de la localidad de Montilla.

Amplios exteriores

Desconectar de la rutina mientras se disfruta del exterior - con las vistas al castillo de Montilla desde la piscina, con las puestas de sol desde el jardín, con la lectura desde la noria romana rodeada de olmos centenarios y con las experiencias enoturísticas desde la viña - convierte a Finca Buytrón en la viva estampa de la buena vida en el sur mediterráneo.





Finca Buytrón, S.L.

Carretera Córdoba - Málaga, N-331 km 43, CP: 14550 Montilla (Córdoba)

(+34) 630 76 77 88

gerente@fincabuytron.com

www.fincabuytron.com



